



## CORPORATE DESIGN – WEIL DER ERSTE EINDRUCK ZÄHLT

Ob Kontakt zu einem Menschen, einer Organisation oder einem Unternehmen – in den ersten Sekunden entscheiden wir: Sympathisch oder unsympathisch. Kompetent oder inkompetent. Professionell oder amateurhaft.

Die Verantwortlichen des Krebsregisters Sachsen-Anhalt wollten ihren ersten Eindruck nicht dem Zufall überlassen – sie beauftragten PEGASUS, ein stimmiges Corporate Design (CD) zu entwickeln.



Klinische Krebsregister  
Sachsen-Anhalt gGmbH

Projekt:  
Corporate Design

Fertigstellung:  
2018

